



率先しよう

2006-07

会長 丸山隆志 / 幹事 秦 幸助

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30

例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡

事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375

例会会報

第2322回

平成18年7月11日(火) 晴(本年度 第2回)

会長報告

丸山 隆志

先週の行事について

- 7/5 PM2:00 ガバナーの鶴岡市長への表敬訪問に同行（会長、幹事）：鶴岡市役所
関原ガバナー、佐々木ガバナー補佐、鶴岡・鶴岡西・鶴岡東・鶴岡南・温海クラブの各会長幹事が出席
- 7/6 PM1:30 鶴岡・ニュープランズウィック友好協会役員会出席（会長）：出羽庄内国際村
- 7/6 PM7:00 2006～2007年度鶴岡RAC第1回例会（会員総会）に鶴岡RC会員12名出席：東京第一ホテル鶴岡

石川会長のもと、『未来に伝えよう熱きアクト魂』をクラブターゲットに掲げ活気ある活動を期待します。しかし、会員増強に悩んでおりましたので我クラブでも方策を考えなければならないと思います。

- 7/9 青少年交換小委員会・カウンセラー・ホストファミリー連絡会議（寒河江市）に富田会員出席

団塊の世代

団塊の世代は第二次世界大戦直後の日本において昭和22年から24年（26年生まれまで含む場合もあり）にかけての第一次ベビーブームで生まれた世代であります。作家堺屋太一氏が昭和51年に発表した小説「団塊の世代」によって登場した言葉です。

鶴岡RCの「団塊の世代」の会員は、昭和22年生まれに白幡・越智・藤川、23年生まれに秦・丸山、24年生まれに阿部（純）・富樫・榎本・松浦・渡辺の計10人おられます。又25年26年生まれ[佐藤（孝）・佐藤（友）・嶺岸・北川]を合わせると計14人になります。これは、鶴岡RCの約30%弱になります。

この世代、小学校はすし詰め、受験戦争に明け暮れ、会社も大量入社で生存競争も激しい世代でした。あの学生運動も旧世代に対する世代交代の運動だったかもしれません。高度経済成長の後半、地方の中卒の若者は働き口の少なさのため、東京や大阪などの大都市へ集団就職し、「金の卵」と呼ばれ、中小

企業などで雇われました。

青年期に男性はジーンズ、女性はミニスカートを好んで着用し、ドライブを好むなど、後年の若者文化の基盤となった（作り上げた）世代です。結婚し子供をもうけた後は、ニューファミリー世代とされ、それ以前にはない家庭価値観を持ちました。

2007年、団塊の世代が多く定年を迎えます。豊かな定年ライフを満喫するのもいいですが、社会の中に根付いた運動や行動をしてもらいたいと思います。社会への貢献や奉仕を少しでも多く行ってほしいものです。「団塊の世代」から、社会に根付いた大きな根の「大根の世代」に成りたいものです。勿論ロータリアンには定年はありません。職場の定年後には、益々ロータリーライフをエンジョイしてもらいたいものです。

北朝鮮について

会員スピーチ

越智茂昭

北朝鮮が国際世論を無視し、7発もの弾道ミサイル発射は遺憾であります。今回のミサイル発射についての背景について話したいと思います。

1. 主権を制限してきた朝鮮半島

朝鮮半島は有史以来大変気の毒な状況に置かれていました。アジア大陸から突き出た半島で、朝鮮民族が統治してきました。西から漢民族、北から蒙古やロシアなど2大勢力に常に脅かされ、その時々により強い陣営に従属し、独立を守るため主権を制限しなければならない時代が大半でした。

2. 朝鮮半島統一に対する周辺国の思惑

韓国は、ドイツと同じく同一民族ながら2大大国ソ連とアメリカにより分裂させられた国です。民族として統一を目指すのは当然ですが、ドイツをみて統一後の運営がいかに難しいか学んでいるものと思います。今の北朝鮮の経済状況は東ドイツの比ではなく、このまま統一したら共倒れの可能性があるので、北朝鮮の急激な変革は好まず、経済援助をしながらしばらくは共存の道を模索すると思います。

中国は、国境を接する国が違う政治体制の国では安全保障上、大変な問題を抱えることになり容認できることではありません。朝鮮半島が統一する時、中国と同じ政治体制とは考えにくいですが、今までは北朝鮮からの難民でどうにもなりません。今は難民の受け入れを拒否しており、先進国から人道上難民を受け入れるべきと圧力がかかっています。チベット、新疆ウイグル自治区の独立運動や少数民族の問題を抱えている現状では、難民受け入れの余地はないものと思います。北朝鮮は現体制のまま、世界の国々と対話ができ、経済的に自立できる国にならうよう頑張っていると考えます。

ロシアは歴史的に南下政策を取ってきた国ですし、アジア地区には天然ガスや石油など地下資源が豊富でこれから開発が進むと思われます。また、北朝鮮のすぐ北に太平洋艦隊司令部の所在地、不凍港のウラジオストックがあります。このことから朝鮮半島の安定には多大の関心を持っていると思いますが、統一についてはそんなにこだわらないと思います。

アメリカは、国益、主権を絶対に侵されないこと、万が一侵されたら取り得る全ての手段を使って原状回復を行う、強い国家としての意志を持っている国です。朝鮮半島が統一するかしないかは、アメリカにとって大きな問題ではないのではと思います。

周辺国の思惑の中で北朝鮮は、主権を完全に行使できる独立国としての道を模索し、その結果としてアメリカの力を利用し、近すぎる中国とロシアを牽制する必要にかられてるのではと思います。

3. 北朝鮮の軍事力

北朝鮮の軍事力は、陸軍：27個師団、約100万人（約3分の2をDMZ付近に展開）、海軍：約590隻、約10万3千トン（小型艦艇がほとんど）、空軍：約580機（中・旧ソの旧式機がほとんど）です。また、大量破壊兵器は、核、生物兵器、化学兵器を保有しているとみられ、弾道ミサイルは、テボドン1号、2号は試験中、スカット、ノドンは実戦配備されてますが、移動運用により発射兆候察知は困難と思われ

New Face

新入会員



きた
北
川
米
三

①平成18年7月11日
 ②昭和26年8月18日
 ③電気工事
 ④東北電気鉄工株
 鶴岡営業所 所長
 ⑤〒997-0012
 鶴岡市道形字二ツ屋61-4
 TEL 22-0603
 FAX 24-0258
 ⑥〒998-0024
 酒田市御成町10-17
 TEL 0234-22-3468

ます。

冷戦が終わりソ連がロシアへドイツが統一へと誰が予想したでしょうか。将来どうなるかはわかりません。特に北朝鮮は閉鎖的でその実態は大変小さな窓から見たものをつなぎ合わせて推測したものと言うことを頭に置いてニュースを見ていく必要があると思います。

委員会報告

出席委員会

委員長 迎田 健

本日の出席	前々回の出席
会員数 47人	出席率 72.09%
出席数 30人	修正出席数 38人
出席率 71.43%	確定出席率 88.37%

● メークアップされた方

秦 幸助君・本間昭吉君・加藤 賢君
 松浦 覚君・桜井 隆君・堤 重雄君
 青柳孝治君

● ビジター 久松信睦君（東京井の頭RC）

年間皆出席者

300%…藤川享胤君 250%…塙原初男君
 175%…加藤 功君・斎藤 昭君・佐藤孝子君
 佐藤友行君・富樫松夫君
 150%…秦 幸助君・加藤恒介君・真島吉也君
 越智茂昭君
 125%…阿蘇司朗君・樋渡美智子君・本間喜美子君
 石田 雄君・本間昭吉君・御橋義諦君
 嶺岸禮三君・白幡憲一郎君・佐々木咲彦君
 富田喜美子君・上野欣一君
 100%…阿部純次君・加藤 賢君・迎田 健君
 松浦 覚君・桜井 隆君・青柳孝治君
 大瀧 薫君

親睦委員会

委員長 佐藤友行

7月会員誕生：秦 幸助君・加藤恒介君

嶺岸禮三君・大塙勝夫君・富田喜美子君
 配偶者誕生：加藤佳子さん・秦登美子さん

8月会員誕生：阿部信也君・上野欣一君
 松井 亨君・西川喜美子君

配偶者誕生：藤川一子さん・本間悦子さん
 阿蘇幸子さん



東京井の頭RC 久松氏と
バナー交換

スマイル

富樫松夫君 ○北川さんの入会を歓迎いたします。
 丸山隆志君 ○久松さんを歓迎して。○北川さんの
 入会を祝って。